

Sebastián Yatra llega a Broadway con el musical "Chicago"

El cantante y compositor colombiano Sebastián Yatra debutará en el icónico barrio Broadway el próximo 25 de noviembre de la mano del musical "Chicago", en el Teatro Ambassador de Nueva York.

"Llegar a Broadway era algo que yo había imaginado, pero parecía imposible, y ahora que se está haciendo realidad en 'Chicago', que es un espectáculo tan icónico, es algo que me llena de mucha emoción", dijo en un comunicado Yatra, dos veces ganador del Latin Grammy y dos veces nominado al Grammy.

"Recuerdo hace muchos años cuando fui a ver 'Evita' en Broadway, y Ricky Martin la protagonizaba. Me voló la cabeza ver a un latino en Broadway, actuando además en inglés. Este es un compromi-

so que requiere mucha disciplina, y no veo la hora de aprender mucho del elenco y el equipo técnico", agregó.

Yatra hará el papel del abogado Billy Flynn en el musical durante un tiempo limitado, hasta el 22 de diciembre de este año, sucediendo al actor y vocalista estadounidense Max von Essen.

El colombiano lanzó recientemente su nueva canción, "Los domingos", que supone su regreso a la música tras un año de silencio, sin contar "Akureyri", el tema que sacó junto a la española Aitana el pasado mes de abril.

El elenco actual de "Chicago" también incluye a Charlotte d'Amboise, Robyn Hurder, Orfeh, Red Conception y R. Lowe.

El musical se estrenó



SEBASTIANYATRA

EL COLOMBIANO ESTARÁ EN EL MUSICAL POR UN MES.

en Broadway en el teatro Richard Rodgers en noviembre de 1996 hasta febrero de 1997, después se trasladó al teatro Shubert hasta enero de 2003, y luego, ese mismo año, al Ambassador. ❖